

## **Asdrúbal Humberto Arias Ramos** **Rector Colegio Santiago de las Atalayas**



Asdrúbal ingresó a la AAE como profesor de informática del colegio Santiago de las Atalayas, en el 2001, al momento de haber ingresado pasó a ser Coordinador del mismo colegio. Luego para el 2003 estuvo como Coordinador en Argelia y desde el 2004 vuelve a Santiago de las Atalayas como Rector.

Él considera que lo que más le ha marcado en estos 14 años de trabajo ha sido la persistencia y calidad humana de la Asociación Alianza Educativa como Equipo: en unión Gestores y quienes laboramos directamente en los Colegios y la Oficina Principal, por encontrar caminos para optimizar la gestión en todos los campos posibles, no solo con nuestros chicos a cargo sino también con sus familias y comunidades.